



Sozialdemokratische Partei Deutschlands

Unterbezirk Oberhausen

Ortsverein Oberhausen-Mitte

WIR IN MITTE

Oberhausen, 27. Mai 2015

Liebe Genossinnen und Genossen,

im Rahmen unserer Reihe "WIR IN MITTE", in der wir bei Vor-Ort-Veranstaltungen bzw. Mitgliederversammlungen kulturelle/soziale Einrichtungen und aktuelle Projekte in unserem Ortsvereinsgebiet kennenlernen werden, steht nun die 3. Veranstaltung bevor. Nach dem informativen Besuch in der städtischen Kindertageseinrichtung „Villa Kunterbunt“ und der Vorstellung der seniorengerechten Wohnanlage „Pacelli-Quartier“ durch die Fa. Plassmeier richten wir nun unseren Blick in den Wahlkreis Styrum.

Der jahrelang leerstehende ehemalige Edeka-Markt an der Lothringer Straße hat neue Mieter bekommen, die "Grashüpfer". Es entsteht eine viergruppige Einrichtung mit angeschlossener Kindertagespflege. Der Vorstand der Elterninitiative Bewegungskindergarten Grashüpfer e. V. wird uns das sich zum großen Teil noch im Umbau befindliche Projekt und das Konzept des bewegungsfreudigen Kindergartens vor Ort vorstellen.

Zu dieser Veranstaltung, zu der wir auch Bürgerinnen und Bürger einladen, möchten wir Euch am:

**Donnerstag, 11. Juni 2015, um 18.00 Uhr,
Treffpunkt: Lothringer Straße 133, alter Edeka-Markt, 46045 Oberhausen**

recht herzlich einladen.

Wir freuen uns, dass unser Oberbürgermeisterkandidat, Apostolos Tsalastras, uns begleiten wird. Eingeladen sind weiterhin Vertreter/innen des Strumer Bürgervereins sowie zur fachlichen Unterstützung von der Stadtverwaltung ein/e Vertreter/in des Bereichs Tiefbau (angefragt ist Frau Sabine Janclas).

Beachtet bitte auch die Einladung zur Mitgliederversammlung am gleichen Tage im K 14. Wir freuen uns auf Eure Teilnahme!

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Schröder
Ortsvereinsvorsitzender

Imke Halbauer
Verantwortliche des Ortsvereins für den
Wahlkreis Styrum